



夢に向かって

第4号

【発行元：下野市立国分寺小学校長 鈴木伸一】

平成24年9月5日

聴き合ってやさしき風を流し、学び合って命を輝かせよう
自分の命は自分で守ろう
夢に向かって生きよう

●1 はじめに

残暑お見舞い申し上げます。

42日間の夏休みもあっという間に終わってしまいました。今年は記録的な暑さと雨量の少なさに加え、ロンドンオリンピックの熱戦と日本人選手の大活躍に益々暑い夏となりました。最近やっと朝晩秋の涼しさが感じられるこのごろですが、残暑はまだまだ続くことでしょう。

このような中、今年の夏休みが大きな事件・事故もなく終わり、子どもたちが元気で前期後半を迎えられましたこと、皆様のご協力に感謝申し上げます。また、お子様は、多くの貴重な体験をし、たくましくなられたことと思います。

前期後半は、前期のまとめの時期となります。1か月余りですが、全校的な行事もなく落ち着いて取り組めます。今後も皆様へのお願いが多々あるかと思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。

●2 諸活動のお知らせ

【市陸上記録会】

第7回下野市陸上記録会が、7月25日（水）栃木市運動公園陸上競技場にて市内12小学校の代表選手が参加して盛大に行われました。天気にも恵まれ、本格的な全天候型陸上競技場で気持ちよく走り・跳び・投げられたことでしょう。これまで放課後や夏休み中も練習に励んできた本校代表の選手達も、暑さに負けずすばらしい結果（12種目中、女子走り幅跳び、女子400mリレー、5年以下女子100mでの1位をはじめ2位2名1組、3位1名、入賞（6位まで）4名）を残しました。

お暑い中応援くださいました保護者の皆様、大変ありがとうございました。

●3 P T A 活動より

【P T A 奉仕作業】

夏休み最後の土曜日（8月25日）午前7時より、多くの会員の皆様にお集まりいただき校地の除草やトイレの清掃等をしていただきました。天気にも恵まれ残暑厳しい中、汗びっしょりになり手や腕を汚しながらも最後まで一生懸命取り組んでくださいました。お蔭様ですっきりきれいになり、前期後半をすがすがしい気分で迎えられました。大変ありがとうございました。

また、お母さんやお父さんと一緒に参加してくれたお子さんもたくさんいました。年々人数が増えているように思いうれしく思いました。また、お家の人に負けずに真剣に働いている姿を見て感心しました。自分の学校をきれいにしようという奉仕の心が深まったことと思います。

●4 お知らせ

【下野市学校適正配置検討委員会答申について】

7月13日（金）の授業参観・学級懇談会後に標記の保護者説明会が開催され、下野市教育委員会事務局教育総務課から課長様はじめ3名の方が来られました。

以下に、本校に係わることの要点のみ2点を掲載いたします。

1点は、「通学路の安全確保」の観点から、「小金井上町のJR宇都宮線東側地区を、国分寺小から緑小通学区域へ編入する」とのことです。

2点目は、「適正規模」の観点から、「国分寺西小は児童数が減少し不適正規模となるため、地理的・歴史的関係の深い国分寺小と統合する。統合後の校舎は、当面国分寺小とする。」「統合校の校名は、国分寺小学校とする。」

また、「国分寺小は、国分寺中と隣接するが、両校とも校地の形状が悪い上大変狭い。国分寺小と国分寺西小との統合では、広い校地を近接地を含めた適当な場所に確保し、統合校として新設することが望ましい。この場合、国分寺小跡地は国分寺中の校地とし、中学生の校舎外活動が十分可能な校庭を確保する」とのことです。

これらの実施にあたっては、地区説明会などにより住民の意見を十分に聴く必要があると、市教育委員会に求めています。